

令和元年度 学校だより

令和2年3月4日発行

3月 大枝中学校通信

明日から臨時休業に入ります

京都市では、新型コロナウイルス感染症拡大防止に最大限取り組むため、3月5日(木)から一斉臨時休業に入ります。これは、文部

科学省からの要請により、子どもたちの健康、安全を第一に考え、多くの子どもたちや教員が日常的に長時間集まることによる感染リスクに予め備える観点から実施されるものです。感染拡大防止に取り組むという本措置の趣旨を踏まえ、『可能な限り子どもたちが自宅で過ごせる』ようにしてください。なお、御家庭の事情等により、お子様が自宅で過ごすことが難しいといった特別の事情がある場合には、前もってご相談ください。また、本日までに休業期間中の学習課題や健康観察のお願いなど多くのプリントを配布させてもらっています。今後は、電話連絡や家庭訪問などで連絡を取らせていただくことになると思いますが、必ずホームページにも掲載いたしますので、ご確認をお願いいたします。現時点では、6日(金)の公立高校中期選抜は予定通り実施されます。13日(金)の卒業証書授与式、24日(火)の修了式は、市内の感染状況に大きな変化がない限り、参加者の限定、式典時間の短縮など感染拡大防止の措置をとりながら実施する予定です。休業期間中の子どもたちの生活面について、規則正しい生活を送ること、不要不急の外出を控えることなど、各御家庭でもご指導よろしくお願い致します。

図書の寄贈!!～桂坂教育後援会様より～



毎年、「桂坂教育後援会」様より、学校の図書館に本を寄贈していただいています。今年も22冊の読書本を寄贈していただきました。本当にありがとうございました。今年も本校図書館に在庫が少ない分野の図書から、調べ学習にも活用できる「楽しい調べ学習シリーズ」「面白くて眠れなくなるシリーズ」を中心に購入させていただきました。今後の教育活動に生かしていきたいと思います。普段、図書館にあまり行かないという人もこの機会に是非足を運んでみて下さい。また、「デイリーカナートイズミヤ桂坂店」様からも学校図書を寄贈していただいております。

1年生家庭科出前授業



2月10日(月)に、1年生と1組の家庭科で「伝統文化に触れる」として、『五感を活かしてだしを味わう』～和食の基本から食べることと食文化について学びを深める～出前授業を実施しました。山ばな平八茶屋から代表取締役社長に来校いただき、昆布だし、昆布とかつお節の一番だし、さらに、吸い物へと変化していくだしの味と香りを五感を研ぎ澄まして味わうという体験をしました。最後は、汁椀の中の湯葉・生麩・みぶな・ゆずとともにだしを味わい、和食のあり方や食事のあり方などのお話を聞くことができました。

1組オーケストラ入門&茶道体験

2月4日(火)に京都コンサートホールで行われた「オーケストラ入門教室」に1組の生徒が参加しました。オーケストラ入門教室では、スターウォーズのテーマ曲をはじめ、ベートーヴェンの交響曲第5番「運命」など有名な曲を聞かせていただきました。子どもたちも「知ってる!」「すごい迫力!」と生のオーケストラに心を躍らせていました。また、20日(木)には1組の生徒がお茶会を開いてくれました。家庭科の授業で1年を通して練習をしてきた成果を出すことができました。2、3年生は昨年の経験を活かして丁寧に素早くお茶をたてることができました。1年生は初めてで緊張もしていましたが、学んだことをしっかりと意識してお点前をすることができました。お茶会の会場にはこの1年で制作した作品も展示し、たくさんの教職員を見ていただきました。子供たちもとても満足した様子ですばらしい経験になりました。

お知らせ!!

【1】3月7日(土)に予定していました「西京ふれあい吹奏楽祭」を

中止といたします。新型コロナウイルス感染予防によるものです。

本日配布します「地生連だより」に案内が載っていますが、ご理解の程、よろしくお願ひいたします。今後、流行等の様子を見て、是非とも子どもたちが演奏できる機会を設けたいと思います。

【2】3月1日より4月分給食の予約受付が始まっています。予約システムは、**18日(水)**までです。

事前チャージ制ですので、必ず残高をご確認の上、予約してください。コンビニ振込によるチャージは、反映されるまで2日程度かかります。16日までに余裕をもってお振込みください。

予約マークシートをご使用の場合は、13日(金)が締め切りです。学校までご提出ください。

【3】2月25日(火)に**「大枝中学校区地域生徒指導連絡協議会 第2回総会」**を開催致しました。

大枝中、大枝小、桂坂小の各学校やPTA、大枝と桂坂の各種団体の代表者が集まり、クリーンデーや家庭教育講座、地域パトロール、あいさつ運動などの活動や各学校の様子などを報告しました。

【4】2月28日(金)の**「大枝中第3回学校運営協議会」**は、急遽、理事長との面談に振り替えました。新型コロナウイルス感染拡大予防に対する今後の取組の方針や臨時休業期間中の取組について説明しました。また、後期の学校評価のアンケートの結果から成果や課題を評価していただきました。

【5】**<お礼>**先月号でお願いしました「東側道路の停車について」です。登校時間の駐停車が概ね解消されています。子どもたちの安全・安心のため、引き続きご協力いただきますようお願いいたします。ありがとうございました。



大枝中学校ゆるキャラ『柿麻呂くん』



学校の様子や行事予定などを、本校ホームページにてお知らせしております。

今年度も、できる限りタイムリーに、そして頻繁に更新できるよう努力したいと考えております。

お時間がありましたら、是非ご覧いただきますようお願いいたします。

※本校ホームページのURL(ウェブサイトのアドレス)は

<http://cms.edu.city.kyoto.jp/weblog/index.php?id=205801>です。

なお、携帯サイトからも本校ホームページを閲覧していただくことができます。

左記のQRコードをご利用ください。

※QRコード(R)は、株式会社デンソーウエーブの登録商標です。

